

Großer Zirkus in der Grundschule



In der Woche vor den Pfingstferien durften die Kinder der Grundschule Zirkusluft schnuppern. Gemeinsam mit dem Mitmach-Zirkus Boldini übten die Kinder fleißig in den Disziplinen Bodenakrobatik, Seiltanz und Schwebebalken, Hula-Hoop, Jonglage oder wurden zu lustigen Clowns.



Nebenbei durften die Kinder in ihren freien Minuten die Tiere der Zirkusfamilie besuchen. Am Freitag gab es eine großartige Zirkusaufführung für die Familienmitglieder und Freunde der Kinder zu bestaunen. Die Woche in der Manege war ein voller Erfolg.

Holger Greubel